

Vos questions / nos réponses

Mdma et douleur diffuse

Par [Profil supprimé](#) Postée le 23/03/2020 00:16

Je suis un jeune homme de 26 ans je suis aussi ex consommateur d'ecstasy j'ai consommé en moyenne de cachetons en une seule prise chaque mois durant à peu près 5 ans. Après j'ai us des problèmes de santé qui se résumer à des douleurs diffuses articulaires et musculaire surtout au niveau cervicale omoplate Lombaire et mains, j'ai fait plusieurs examen et vu plusieurs médecins surtout rhumatologue mais aucun diagnostic n'a été fait car mes tests sanguins sont nickel à part l'IRM cervical qui montrent 3 bombement discale au niveau des disques c3 c4 c4 c5 c5 c6 et l'irm sacro iliaque discopathie protrusive l4 l5 d'après les medcin rien d'alarment . C'est pour ça que je me dirige vers vous pour savoir est-ce que la consommation d'extasy que j'ai eu au passé et la cause de c'est douleurs ? Merci d'avence pour vos repence

Mise en ligne le 23/03/2020

Bonjour,

Notre service n'a pour l'instant pas connaissance de possible lien entre des consommations d'ecstasy et des effets au niveau vertébral pouvant occasionner des douleurs telles que celles que vous éprouvez. Afin d'avoir plus d'éclairages quant aux possibles origines de vos soucis de santé, nous vous recommandons de vous rapprocher des médecins qui vous suivent déjà.

Bien cordialement,
